

"Maestro", de Luis Reyes Sepúlveda

En venta novela de escritor temuquense

La novela "Maestro" del profesor y escritor temuquense, Luis Reyes Sepúlveda, se encuentra desde ayer a la venta en cinco de las librerías de esta ciudad, junto con su primer libro "Dos cucharadas y a la papa".

El autor indicó que ambas obras están a disposición del público de la región y que constituyen una oportunidad para obsequiar en Navidad como una forma de contribuir a la lectura y promoción de los escritores regionales.

"Maestro", es una novela de 535 páginas, que narra el inicio de la profesión docente y las experiencias adquiridas, ambientadas en Iquique entre los años 1958 y 1967, donde el personaje central es un profesor, a quien acompañan otros profesionales.

"Según la opinión de los que la han leído vuelve a tener el interés de "Dos cucharadas y a la papa", como lo definiera el poeta de La Frontera Tulio Mora Alarcón", señaló Luis Reyes Sepúlveda.

La novela "Maestro", según su autor, es la continuación de la primera "Dos Cucharadas y a la papa", publicada en 1984.

Ambas obras se encuentran a disposición del público en las librerías Cartes, Gutiérrez, Alemana, Universidad de La Frontera y Feria del Libro.



Luis Reyes y su libro "Maestro"

Al Diario Austral Temuco, 17-XII-1987

000159038

En venta novela de escritor temuquense [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En venta novela de escritor temuquense [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile